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nach den vorwürfen der spielbanken gmbh (saar toto), der "anstieg privater
spielhallen" bedinge den abbau von 60 bis 360 arbeitsplätze in den staatlichen
casinos, hat sich nun der 
automatenverband saar dazu geäußert
: "Gründe für die Personalüberkapazitäten bei den saarländischen Spielbanken dürften eher
deren überzogene Expansionsbestrebungen sein. Wenn in einem der kleinsten
Bundesländer zwei Spielbanken und acht Automatencasinos betrieben würden, die mit
dicht aufgestellten Glücksspielautomaten überfüllt sind, sei dies einfach für einen
überschaubaren Markt zu viel. Auch wenn man mit diesem Angebot Besucher aus den
Nachbarländern anlocken wolle, dürfe man die gesamtwirtschaftliche Situation nicht
aus dem Auge verlieren.“

und

„Die Probleme in den saarländischen Spielbanken und deren Automatencasinos sind
hausgemacht, notwendig sind eine positive Kundenorientierung, eine vernünftige
Anpassung der Automaten und der Mitarbeiterzahlen an realistische Besucherströme.
Auch für staatliche Anbieter gilt, dass man sich auf den veränderten Freizeit- und
Glücksspielmarkt einstellen muss. Vor den Rahmenbedingen, die auch für gewerbliche
Unternehmer seit Jahrzehnten gelten, kann sich auch der Staat, der gleichsam in
einem regulierten Markt wie ein Unternehmer agieren will, nicht verschließen.“

abgesehen davon: das wäre ja genauso, als würde vw einen fahrradhersteller dafür
verantwortlich machen, dass seine abverkäufe zurückgehen. was ist denn das für eine
milchmädchenrechnung?
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Es ist wirklich unglaublich wie das staatliche Spiel vom eigenen Versagen ablenken
will.
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In den Automaten Dependancen der staatlichen verlangen sie eintritt damit man sein
Geld in die auf null Auszahlung eingestellten uralt maschinen werfen soll - und dann
jammern wenn die Leute lieber an fairen Gsg. Spielen. Lächerlich
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@QMQ

Was ist Deiner Meinung nach ein "fairen Gsg."?
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 :danke: Jasper !!

Grüße
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In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge:
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Was ist Deiner Meinung nach ein "fairen Gsg."?
-----------------------------

na, QMQ (ich übernehme das einfach mal) schrieb doch, dass die automaten in den
staatlichen casinos uralt und auf "null auszahlung" eingestellt seien (was natürlich
unfug ist). in den gewerblichen etablissements, so interpretiere ich ihn, sähe das
anders aus (sprich: die automaten sind nicht auf "null auszahlung" eingestellt) und
seien insofern fair.

na ja.
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